

Pressemitteilung

**Die Highlights und Neuheiten der ceramitec
Keramik im Fokus moderner Industrieanwendungen**
19. Januar 2026

Sabine Wagner
PR Manager
Tel. +49 89 949-20802
Fax +49 89 949 97-20802
sabine.wagner@messe-muenchen.de
Messe München GmbH
Am Messesee 2
81829 München
Deutschland
messe-muenchen.de

Keramik zählt zu den Schlüsselwerkstoffen vieler Industriebranchen und gewinnt mit steigenden technologischen Anforderungen weiter an Bedeutung. Vom 24. bis 26. März 2026 bildet die ceramitec in München erneut den internationalen Treffpunkt für Anbieter, Anwender und Entscheider aus Industrie, Forschung und Technik.

Starke Beteiligung und weiterentwickeltes Messeformat

Die Vorzeichen stehen gut, wie Maritta Lepp, Exhibition Director der ceramitec, erläutert: „Wir freuen uns sehr über die gute Resonanz und die immer noch anhaltenden Anmeldungen. Daher rechnen wir zur ceramitec 2026 mit mindestens der gleichen Anzahl an Ausstellern wie 2024.“ Mehr als 90 von ihnen sind zum ersten Mal dabei. Damit unterstreicht die ceramitec ihren Stellenwert als international führende Leitmesse der Branche.

Klar ist auch: Das weiterentwickelte Messeformat mit verkürzter Laufzeit und kürzerem Turnus trägt den veränderten Rahmenbedingungen zahlreicher Industriezweige Rechnung, in denen sich Innovationszyklen deutlich beschleunigen. „Ziel ist es, Entwicklungen kompakt darzustellen und zugleich neue Aussteller- und Besuchergruppen anzusprechen“, betont Lepp. „Dass sowohl etablierte Unternehmen als auch zahlreiche neue Aussteller dieses Konzept unterstützen, bestätigt uns in unserem Ansatz und zeigt die hohe Relevanz der ceramitec.“

Internationale Reichweite

Für die Messe im kommenden Jahr werden Delegationen aus dem Irak, Kurdistan, Serbien, Algerien, Tunesien, Nigeria, Indien, Saudi-Arabien und



Brasilien erwartet. Diese breite geografische Aufstellung unterstreicht die Bedeutung der Veranstaltung als zentrale Plattform für den globalen Austausch innerhalb der Keramikindustrie.

Ausstellungen als Schaufenster keramischer Anwendungen

Neben der internationalen Präsenz setzen insbesondere Premieren und Sonderschauen wichtige Akzente und bieten besondere Einblicke in aktuelle Branchenentwicklungen: Im Eingang Ost wird erstmals die Ausstellung „Ceramic Components: Hidden Champions in Industry and Everyday Life“ gezeigt. Anhand ausgewählter Exponate wird veranschaulicht, wo keramische Komponenten eingesetzt werden und warum sie als unsichtbare, aber unverzichtbare Leistungsträger in Industrie und Alltag gelten.

Ebenfalls neu ist die Ausstellung „Heavy Clay Experience“ des Verbands ECTS in Halle A4. Zahlreiche Mitgliedsunternehmen präsentieren dort aktuelle Innovationen und technologische Entwicklungen der Grobkeramik und geben Einblicke in Produkte, Herstellungsprozesse und Zukunftslösungen.

Führende Anbieter, Rückkehrer und neue Aussteller

Die Vielfalt der ausgestellten Themen spiegelt sich auch in der Bandbreite der vertretenen Unternehmen wider: Internationale Marktführer, etablierte Rückkehrer und neue Aussteller präsentieren ihre keramischen Lösungen, Technologien und Innovationen und unterstreichen damit die Innovationskraft und Bedeutung der Branche. Zu den Ausstellern gehören beispielsweise Carborundum Universal Limited Industrial Ceramics Division (CUMI), Imerys, Zschimmer & Schwarz, Morgan Advanced Materials, Sibelco, Saint-Gobain, Maschinenfabrik Gustav Eirich, SACMI, Schunk Ingenieurkeramik, Steuler-KCH, Refratechnik, Equipceramic und Keramischer Ofenbau. Prominente Rückkehrer wie Carbolite Gero, Honeywell, die Iwatani Corporation, Rieter Morando und XJET stärken das Ausstellerportfolio zusätzlich. Zudem vertreten sind Gemeinschaftsstände aus China und Ungarn sowie von Ceramic Applications, dem Pôle européen de la Céramique und erstmals von der DKG. Der Zuwachs neuer Aussteller kommt neben Europa insbesondere aus Japan, Singapur, den USA und Indien.

Pressemitteilung | 19. Januar 2026 | 3/3

Weitere Informationen zur ceramitec unter <http://ceramitec.com>

ceramitec

Die ceramitec ist die einzige Messe weltweit, die den Hochleistungswerkstoff Keramik in seiner gesamten Bandbreite – von der Rohstoffgewinnung bis zur Anwendung in Hightech-Branchen – umfassend erlebbar macht. Mit ihrer neuen Positionierung schlägt sie die Brücke zwischen Tradition und Innovation. Unter dem Motto „A high-performance material like no other. Discover ceramics.“ macht die ceramitec die gesellschaftliche und industrielle Relevanz von Keramik sichtbar. Die nächste ceramitec findet vom 24. bis 26. März, 2026 auf dem Messegelände der Messe München statt.

Messe München

Als einer der bedeutendsten Messeveranstalter der Welt zeigt die Messe München auf ihren weltweit rund 90 Fachmessen die Welt von morgen. Darunter sind 14 Weltleitmessen wie bauma, BAU, IFAT oder electronica. Das Portfolio umfasst Fachmessen für Investitions- und Konsumgüter ebenso wie für neue Technologien. Zusammen mit ihren 1.300 Mitarbeitenden im Konzern und den Beteiligungsgesellschaften organisiert sie Fachmessen in China, Indien, Brasilien, Südafrika, Türkei, Singapur, Vietnam, Hongkong, Thailand und den USA. Mit einem internationalen Netzwerk von Beteiligungsgesellschaften und Auslandsvertretungen ist die Messe München weltweit aktiv. Die jährlich mehr als 150 Veranstaltungen ziehen im In- und Ausland rund 50.000 Aussteller und rund drei Millionen Besucher an. Damit ist die Messe München ein wichtiger Wirtschaftsmotor, der Kaufkrafteffekte in Milliardenhöhe auslöst.